
国際ロータリー第2590地区  川崎百合丘ロータリークラブ

2013〜 2014年度
Weekly Report

第1698回例会記録　平成25年11月19日（火）  19/46回

＜点鐘＞� 小塚会長
＜ソング＞　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞� 小塚会長
第2590地区RYLA副委員長　神奈川東RC
山田正憲様→「2014年2/15（土）〜16（日）に第30回青
少年指導者養成セミナー『災害時のリーダーシップ』
というテーマで避難所生活の模擬体験プログラムを
実施します。電気自動車を使ってどんなことができ
るのか実証する予定です。ぜひ皆様のクラブから沢
山のご推薦をいただければと思います」。
東京たまがわRC　磯篤明様

＜会長報告＞　� 小塚会長
　先に会長・幹事会の報告をいたします。
・�次年度のガバナー補佐選出について　川崎麻生
RCからの選出が困難なことにより、川崎西RCか
らの選出に変更となりました。
・�IM　2/12（水）　川崎市多摩市民大ホールで開催
されます。担当は稲生RCですが多摩、麻生地区
のクラブに協力の要請がありました。
・�伊藤酉造初代会長が亡くなりお通夜とお葬式があ
り、会長が参加して参りました。
・安倍会員のお別れ会がありました。
　以下、会長報告です。
1.��2016〜17年度　ガバナーノミニー候補者推薦依頼
の件
2.��2014年国際ロータリー年次大会（シドニー大会）参

加旅行募集案内
　2014年5/31（土）〜6/4（水）�
3.��川崎・しんゆり芸術祭（アルテリッカしんゆり）
2014　第2回実行委員会の開催について
　会長も参加いたします。
　12/12（木）��18：30〜　麻生区役所�4Ｆ�第一会議室
4.��青少年交換学生　面接選考会　第2590地区事務局
で行われます。日本女子大の学生を推薦してい
ます。また桐光学園、稲生RCが手を挙げており、
会長も参加いたします。
5.��桐光学園サッカー部の抽選組み合わせが発表とな
りました。2014年1/2（木）の対戦相手が高知商業、
三ツ沢競技場で行われます。応援よろしくお願い
いたします。

＜幹事報告＞　� 中村幹事
＊総会開催について　
　12/3（火）��12：30〜　ホテルモリノ7F�通常例会場
＊文書着　川崎稲生RC　川崎高津RC　
　　　　　川崎とどろきRC
＊会報着　川崎とどろきRC　川崎中RC
＊その他
・ロータリーの友（英語版）
・ハイライトよねやまが届いております。
・�当クラブのフェイスブックページができているの
で、パソコンやスマホでぜひご覧ください。イベ
ントの写真などもアップし、少しずつですがコメ

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1700回	 12月 3 日	 年次総会　

第1701回	 12月10日	 半期を省みて　幹事

第1702回	 12月17日	 年末家族会(夜会)	
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ントも来ているので、今後発表していく予定です。

＜ニコニコ委員会＞　� 鈴木清委員
　神奈川東RC　山田正憲様→「本日は地区RYLAの
PRに参りました。多くのご推薦をお願いします」。
当クラブより　小塚会長→「前場支配人、本日の卓
話よろしくお願いします」。中村幹事→「ホテルモリ
ノ支配人前場様、本日の卓話楽しみにしております。
よろしくお願いいたします」。以下、感謝をこめて
ニコニコへ。安藤亨会員、安藤志子会員、井上久会
員、井上勇会員、鴨志田会員、小島会員、中島健児
会員、中島眞一会員、野島会員、大矢会員、親松会員、
嶋会員、鈴木文夫会員、玉井会員、靏丸会員、渡邊
会員、山口会員、結城会員、鈴木清会員。

＜出席委員会＞　� 嶋委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団＞　� 野島委員長
　大西会員からいただきました。
　ポリオプラスに3名寄付をいただきました。あと7
名お願いいたします。

＜米山奨学委員会＞　� 赤本委員長
　安藤志子会員→「今年度達成です」。

＜親睦委員会＞　� 中島眞一委員長
　年末家族会で行う、有料・無料ビンゴゲームのクリ
スマスらしい景品のお持ちよりお願いいたします。

＜招聘卓話＞� ホテルモリノ総支配人　前場正己様
　本日は世間を騒がす老舗や外資、電鉄系ホテル業
界での「食品偽装・虚偽表示」の問題をお話しさせ

ていただきます。
　洋食のステーキ肉や加工製品、和食の鮮魚とは、
あるいはジュースのフレッシュとは何ぞやと、沢山
の事例が取り上げられています。分かりやすいもの
として「中華の海老」を取り上げてみます。これま
での報道で中国料理協会のコメントとして、「かね
てより中国料理の世界では、小さな海老を芝海老、
大きな海老を車海老ないしは大正海老、一番大きな
海老は伊勢海老とする慣わしがある」。という話が
ありました。確かにそうなのかもしれません。
　私共の、鐔彦彬さんに看板をお借りし、コックさ
んを紹介していただいてる赤坂離宮でも当初はまさ
にその通りでした。芝海老のチリソース煮込み、車
海老の甘酢がけ、あるいはオーロラソース和えとい
うメニュー表示をしていました。実際食材として使
っているものはバナメイ海老、ブラックタイガー、
またはホワイトタイガーです。私共の赤坂離宮では
2008年にメニューの表示を切り替え、現行の表示と
しています。
　ではなぜ2008年にそうしたのか。2007年に大阪の
『船場吉兆』事件です。あえて事件としましたが、賞
味期限の貼り換えから始まり産地偽装など次から次
へと起こりました。例えば牛肉を銘柄牛の但馬牛や
三田牛として出す、挙句の果ては食べ残しで下がっ
た食品の使いまわしが発覚し、不正競争防止法違反
となり閉店しました。これを教訓として以前から気
になっていたメニュー表示をきちんとしたのです。
この時実は各ホテルのメニュー表記を随分とチェッ
クして参考にしました。ほとんどが芝海老、車海老
ですが、十数店舗のうち3店舗くらいが小海老、海老、
大むき海老となっており、それにならって現在のメ
ニュー表記となっています。本来その時に各ホテル
も表記を切り替えるべきでしたが、そうそうたる人
材や役職の方々がいるのに誰も言い出さなかったの
が、たいそう不思議な気がしています。
　モリノとしては皆様に安心してご利用していただ
ける表記となっております。また皆様を迎える立場
の者として、日頃よ
りここに集まり、協
力して頂きありがと
うございます。そし
て今後とも末永くお
付き合いお願いいた
します。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1698回� 37� 27� 10� � 72.97%
第1697回� 37� 27� 10� � 72.97%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 22件� 23,000円� 474件� 519,827円
� 1件� 12,000円� 24件� 286,000円
� 0件� 0円� 2件� 200,000円
� 1件� 20,000円� 19件� 293,700円

累計


